

年間活動の記録 (2012年9月~2013年1月)



いざ入山。崖上の斜面の草刈



新聞発送作業

8月31日 新聞発送
新聞に、事務局からの連絡などを同封して会員やオーナーに発送している。理事の働きは絶大。



9月9日 定例会
森の家での集合、諸注意、準備体操を終えて実作業のために各所に散り。斜面に桜が植えてあります。一団は深坂茶屋駐車場に集合。石垣に取り付いてアタック開始。本当の目標は上の斜面の草刈。斜面に桜が植えてあります。

今年最後の定例会は、作業のために各所に散り。斜面に桜が植えてあります。森の家での集合、諸注意、準備体操を終えて実作業のために各所に散り。斜面に桜が植えてあります。

今年最後の定例会は、作業のために各所に散り。斜面に桜が植えてあります。森の家での集合、諸注意、準備体操を終えて実作業のために各所に散り。斜面に桜が植えてあります。



ゴミ集め。この日も大量ポイ捨て！ 和泉昭夫
今年最後の定例会は、ゴミ集め。この日も大量

この件もそうでしょうか。外国に行つた人が、他の国マナーの悪さを批判しますが、今の日本人にその資格があるのでしょうか？ 人目につけられない場所と時間に捨てる確信犯が居ます。また、最近はイベント会場にゴミ捨て場所が設けられていても、自分の居た場所に置き去りにする人も増えています。罰則を強めても隠れてやる輩には効用があります。ゴミが集められました。その多さにただただ驚くのみです。日本全国ではどれほどの量になるのか想像するだけで空恐ろしくなります。全国でもどれだけ多くの心ある人々がボランティアで苦労しているのでしょうか。それなのに、捨てる人は捨てる。拾つても拾つても追いつきません。悪いのは一部の人やるけど片付けますが、集まつて来られる人々は、心から自然を愛している人たちの集まりなどということ。さらに、深坂の森を市民が楽しみ憩う場所にしたいたと心の底から思う

暑さ寒さの中、そして雨の日も風の日にも、普通の笑顔で集まって来られた、最近はイベント会場にゴミ捨て場所が設けられていても、自分の居た場所に置き去りにする人も増えています。罰則を強めても隠れてやる輩には効用があります。ゴミが集められません。国の品格がとわれます。ポイ捨て防止の妙案はないものでしょうか。

さくら友の会に入会して思う事 松岡康成
私はさくら友の会に入会して二年目の新入会員です。何も分からぬままに皆さんと共に活動に参加しているうちにだんだんといろんなことや苦労や喜びが見えてきました。先ず感じたことは、ここに集まつて来られる人々は、心から自然を愛している人たちの集まりなどということ。さらに、深坂の森を市民が楽しんでいたいたと心の底から思う

持ちの強い老若男女の集まりで、本当のボランティア精神のかたまりのような“善意と奉仕”的な団体だと痛感します。暑さ寒さの中、そして雨の日も風の日にも、普通の笑顔で集まって来られた、最近はイベント会場にゴミ捨て場所が設けられていても、自分の居た場所に置き去りにする人も増えています。罰則を強めても隠れてやる輩には効用があります。ゴミが集められません。国の品格がとわれます。ポイ捨て防止の妙案はないものでしょうか。

第6回 深坂さくらえ 開催のご案内

日時：平成25年4月7日（日）9:00~14:30
場所：下関深坂自然の森 芝生広場（雨天の場合 森の家）

プログラム

9:00 深坂さくらえ 開会宣言
9:30 さくらウォーク出発（予定1時間）

☆ 植物観察コース

☆ 健脚コース 紅葉谷～見晴台～森の家

10:30 もちつき

「ぜんざい」ふるまい（100人前）

12:00 手弁当で花見会

12:30 ブラスバンド維新樂団コンサート
平家太鼓勝山会の太鼓パフォーマンス、

bingoゲーム大会など

14:30 終了 撤収

旅費…参加者20名の場合
8万円、参加者10名の場合
合10万円、宴会費用は別途徴収。先着20名様とさせていただきます。

さくら研修旅行
今年は2泊3日で琵琶湖周辺を訪れます。
新下関発、13日20時17分
新下関帰着、14日7時17分
日程…4月11日
さくら研修旅行
今年は2泊3日で琵琶湖周辺を訪れます。
新下関発、13日20時17分
新下関帰着、14日7時17分
日程…4月11日
さくら研修旅行
今年は2泊3日で琵琶湖周辺を訪れます。
新下関発、13日20時17分
新下関帰着、14日7時17分
日程…4月11日

◇植栽地図の現状調査
名札が無くて探すうち
支柱にもたれて
斜め立ち
◇このさくら
刈草の下
還暦祝と追記あり
家族の思いここにあり
◇俺の桜枝なぜ切つた
細く隠れる桜木は
誰にも判らず立ち続け
◇お目見え草刈日
お目見え草刈日
◇いのしし君
手入れの
手伝いうれしいが
穴を掘つたら埋め戻せ
草刈作業の邪魔になる。
（松岡康成さんは入会2年目にして理事です）

◇草むらに
細く隠れる桜木は
誰にも判らず立ち続け
◇お目見え草刈日
お目見え草刈日
◇いのしし君
手入れの
手伝いうれしいが
穴を掘つたら埋め戻せ
草刈作業の邪魔になる。
（松岡康成さんは入会2年目にして理事です）

たいと好奇心に富んだ人が多い。無理をせずマイペースで楽しみながらやつて欲しいものです。

新しい人たちも誘い、ます、輪が広がって楽しめを共有して行けたらと願っています。私も自分の健康のために、そして言えば後世の人の為に未永く活動させていただきたいと願っています。

今は養生している最中、蘇生を図つた。切開手術で見ればなんとか助けてやりたいと場所の不運に同情しつつ鍬を入れる。

どえらい剣幕怒り来る怒るな嘆くな理由有り風で倒され瀕死の重症